

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Simpulan

Kesimpulan yang diperoleh sesuai dengan analisis yang sudah peneliti lakukan ialah ada hubungan positif dari minat mekanik dengan pilhan karir siswa kelas X di SMKN 2 Medan Tahun Ajaran 2023/2024 dengan nilai koefisien korelasi *Product Moment* ( $r_{xy}$ ) yaitu 0,467. Di mana nilai  $r_{hitung} > r_{tabel}$  ( $0,467 > 0,207$ ). Selain itu, nilai signifikansi  $< 0,05$  yang dapat dianggap korelasinya signifikan.

Hipotesis yang telah ditentukan sebelumnya diterima karena skor signifikansi tiap variabel memperlihatkan skor  $0,000 < 0,05$ . Selain itu, penelitian juga mempunyai nilai rendah untuk derajat korelasi atau hubungannya dan berperan dengan sumbangan 22%. Maka kesimpulan yang didapatkan adalah apabila seseorang berminat pada mekanik maka pilihan karir pada bidang mekaniknya akan semakin sesuai.

#### 5.2 Saran

Saran yang bisa diberi atas dasar dari kesimpulan dan perolehan penelitian yang dilaksanakan, antaranya ialah:

1. Bagi Kepala Sekolah

Untuk kepala sekolah diharapkan penelitian ini bisa digunakan untuk pertimbangan atau bahan masukan agar sekolah memaksimalkan potensi yang dimiliki siswa dengan lebih memfasilitas, meningkatkan pembelajaran agar

siswa dapat melanjutkan sekolah dan memperoleh karir yang mereka inginkan berdasarkan pada minat dan potensi yang siswa miliki.

## 2. Bagi Guru BK

Untuk guru bimbingan konseling diharapkan dapat dipergunakan untuk salah satu pertimbangan dan bahan masukan apabila menyusun program bimbingan konseling serta dapat memberi pelayanan bimbingan karir secara intensif sehingga dapat membantu siswa untuk memilih jurusan sesuai yang ia minati.

## 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya, bisa melaksanakan penelitian dengan aspek yang lain karena pada penelitian yang peneliti lakukan hanya menggunakan satu aspek pilihan karir. Aspek lain dapat dari aspek eksternal berupa pergaulan dengan teman sebaya, pendidikan sekolah, pengaruh keluarga inti ataupun dari keluarga besar, status sosial-ekonomi, kondisi sosial-ekonomi daerah maupun negara, dan masyarakat. Aspek internal yang dapat diteliti adalah prestasi, bakat, dan intelegensi.